

# PELITA

## Babinsa Pos Ramil 1714-07/ Fawi Mengajak Warga Jaga Kondusifitas

Ahmad Rohanda - [PELITA.WEB.ID](http://PELITA.WEB.ID)

Jan 16, 2025 - 16:48



Puncak Jaya - Untuk menjaga situasi yang kondusif di masyarakat serta memperkuat hubungan antara Babinsa dan warga binaan, Babinsa Pos Ramil 1714-07/Fawi, Serda Soleman Faidan melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan warga binaan yang bertempat di Kampung Soi, Distrik Fawi,

Kabupaten Puncak Jaya, Kamis (16/01/2025).

Dalam kesempatan tersebut Babinsa menyampaikan pesan-pesan terkait pentingnya menjaga persatuan, tidak terpengaruh oleh isu-isu negatif atau hoaks dan mendorong masyarakat untuk terpengaruh, serta selalu menjaga keamanan di kampung soi dan terlebih khususnya Distrik Fawi. "Hal ini merupakan salah satu upaya TNI dalam menjaga stabilitas nasional serta mendukung terciptanya daerah yang aman dan damai," ungkapnya.

Babinsa juga menekankan pentingnya menjaga stabilitas dan ketertiban. Serda Soleman mengajak masyarakat untuk bersikap bijaksana, tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu negatif, serta tidak menyebarkan berita hoaks yang dapat memicu konflik di tengah masyarakat.

Ia mengingatkan warga untuk tetap waspada dan bekerja sama dengan aparat keamanan dalam mengantisipasi potensi gangguan yang dapat mengganggu Ia juga meminta warga untuk segera melapor jika menemukan hal-hal mencurigakan yang dapat membahayakan keamanan dan ketertiban umum.

"Dengan adanya sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat, diharapkan wilayah tetap aman dan kondusif, melalui Komsos, Babinsa dapat memberikan edukasi kepada warga tentang pentingnya menjaga stabilitas dan ketertiban bagi warga masyarakat," ujarnya.

Pos Ramil 1714-07/Fawi berperan aktif dalam menyampaikan pesan-pesan keamanan dan mengajak warga untuk tidak terprovokasi oleh informasi yang tidak benar atau isu-isu yang dapat memecah belah persatuan. Babinsa juga mendorong masyarakat untuk bersama-sama menjaga wilayah tetap aman dan kondusif, serta mengajak untuk selalu berkoordinasi dengan aparat keamanan jika menemukan potensi gangguan.

Dengan komunikasi yang efektif, serda Soleman berharap situasi keamanan di tingkat kampung dan distrik dapat terjaga dengan baik dan damai. Serda Soleman juga menekankan bahwa TNI akan terus menghimbau dan mengajak masyarakat untuk tetap menjaga keamanan bagi warga masyarakat fawi pada umumnya. (Pen Kodim 1714/PJ)